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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 82 страницы, 1 рисунок, 9 таблиц, 52 источника, 8 
приложений.

НАЛОГООБЛОЖЕНИЕ, НАЛОГ, ИНДИВИДУАЛЬНОЕ
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО, МАЛЫЙ БИЗНЕС, УПРОЩЕННАЯ СИСТЕМА 
НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ, ПОДОХОДНЫЙ НАЛОГ, НДС

Объект исследования — налогообложение в Республике Беларусь.
Предмет исследования — налогообложение индивидуальных 

предпринимателей.
Цель работы: изучить и проанализировать развитие налогообложения 

индивидуальных предпринимателей Республики Беларусь, выявить проблемы и 
наметить пути совершенствования налоговой системы в данной области.

Методы исследования: обзор научной и учебной литературы по 
исследуемой теме; статистические методы обработки данных (приемы расчета 
относительных, средних величин); графический метод и др.

Исследования и разработки: изучено понятие «налоговая система», ее 
сущность, основные элементы, функции, типы и принципы построения налоговых 
систем, а также исследована сущность индивидуального предпринимательства и 
особенности налогообложения индивидуальных предпринимателей.

Элементы научной новизны: определены и сформулированы основные 
направления реформирования налогообложения индивидуальных 
предпринимателей в национальной экономике Республики Беларусь на примере 
Инспекции министерства по налогам и сборам Республики Беларусь по 
Московскому району Бреста.

Область возможного практического применения: лекции, семинарские 
занятия.

Технико-экономическая, социальная и экономическая значимость: 
налоги являются необходимым звеном экономических отношений в обществе, 
основным источником доходов государства и эффективным инструментом 
государственного регулирования социально-экономических отношений, поэтому их 
динамика играет важную роль в стимулировании экономического роста страны, 
особенно важную роль в этом играют индивидуальные предприниматели.

Автор работы подтверждает, что приведенный в курсовой работе расчётно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методические положения и концепции 
сопровождаются ссылками на их авторов. JK''

(подпись студента)
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ABSTRACT

Thesis: 82 pages, 1 figure, 9 tables, 52 sources, 8 appendices.

TAXATION, TAX, INDIVIDUAL ENTREPRENEURSHIP, SMALL 
BUSINESS, SIMPLIFIED TAXATION SYSTEM, INCOME TAX, VAT

The object of the study is taxation in the Republic of Belarus.
The subject of the study is taxation of individual entrepreneurs.
The purpose of the work: to study and analyze the development of taxation of 

individual entrepreneurs of the Republic of Belarus, identify problems and outline ways 
to improve the tax system in this area.

Research methods: review of scientific and educational literature on the topic 
under study; statistical methods of data processing (methods for calculating relative, 
average values); graphical method, etc.

Research and development: the concept of "tax system", its essence, main 
elements, functions, types and principles of tax system construction are studied, as well 
as the essence of individual entrepreneurship and the peculiarities of taxation of 
individual entrepreneurs are investigated.

Elements of scientific novelty: the main directions of reforming the taxation of 
individual entrepreneurs in the national economy of the Republic of Belarus are 
identified and formulated on the example of the Inspection of the Ministry of Taxes and 
Duties of the Republic of Belarus in the Moscow district of Brest.

Scope of possible practical application: lectures, seminars.
Technical, economic, social and economic significance: taxes are a necessary 

link in economic relations in society, the main source of state income and an effective 
tool for state regulation of socio-economic relations, therefore their dynamics play an 
important role in stimulating the economic growth of the country, individual 
entrepreneurs play a particularly important role in this.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in the course work correctly and objectively reflects the state of the process under 
study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

tent's signature)
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